

Back to the Roots - Back to Bad Hersfeld –

Die Integrationstage der E-Phase sind zurück!

Nach fünf Jahren „Zwangspause“ haben die Integrationstage der E-Phase 2024 erstmalig wieder in der Jugendherberge in Bad Hersfeld stattgefunden, was alle Beteiligten freute.

Nach einer mehrmonatigen Vorbereitungszeit des Bad Hersfeld – Teams war es wieder soweit. Die komplette E-Phase mit ca. 90 Schülerinnen und Schülern machte sich am 13.11. 2024 auf den Weg nach Bad Hersfeld, um sich hier in vorbereiteten Workshops und anderen Teambuilding-Übungen (City-Bound / Geocaching / Darstellendes Spiel / Brückenbau / Fröbelkram / „Ver-rückte Perspektiven“ und Sportprogramm) noch besser kennenzulernen.



Die Abendgestaltung wurde von den einzelnen Klassen übernommen, in dem sie Aktivitäten für ihre Mitschüler und Mitschülerinnen anboten. Angefangen beim gemeinsamen Spielen von „Werwölfe“ bis hin zu „Karaoke“, „Monopoly“ und „Tanzen“ hatten die Lernenden viel Spaß mit dem Angebot und auch reichlich Gelegenheiten, sich zu finden.

Nachdem am Freitagmorgen 15.11. 2024 die Zimmer gesäubert und geräumt waren, bildete die bewegte Evaluation / Reflektion den erfolgreichen Abschluss der diesjährigen Integrationstage. Dabei zeigten die Rückmeldungen der Schülerinnen und Schüler, dass die Veranstaltung nicht nur positiven Anklang gefunden hat, sondern dass auch die Absicht der Integrationstage, sich klassenübergreifend kennenzulernen, Methoden der (Selbst-)Reflektion und Teambuildingprozesse auszuprobieren und einzuüben, vor Allem gemeinsam „Spaß“ zu haben und in der Schule als gemeinsamen Lernort anzukommen, erfolgreich umgesetzt werden konnte.

